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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DA AMREC NR 04 DE 14 DE 

ABRILDE 2016 - FAX: Nº 005/2016 – CONVOCAÇÃO. PRESENÇAS NO 

LIVRO 05 – FLS. 29 – HORÁRIO: 17 HORAS – PLENARINHO DA AMREC. 

Aosquatorzedias do mês de abrilde 2016, os prefeitos da Associação dos 

Municípios da Região Carbonífera (AMREC) se reuniram no Plenarinho da 
AMREC, para a quartareunião da Assembleia Geral ordinária do ano de 2016. A 

reunião contou com a presença do presidente da AMREC e prefeito de 
Balneário Rincão, Décio Gomes Góes;de Siderópolis, HélioRoberto Cesa;de 

Cocal do Sul,Ademir Magagnin; de Forquilhinha, Vanderlei Alexandre; de Nova 
Veneza, Evandro Gava; de Criciúma, Marcio Búrigo; de Lauro Muller, Fabricio 

Kusmin Alves; de Morro da Fumaça, Agnaldo Maccari; de Orleans, Marco 
Antonio Bertoncini; de Treviso, João Juca Reus, do Secretário municipal de 

planejamento de Içara, Arnaldo Lodetti Junior, representando o prefeito 
Murialdo Canto Gastaldon; dos deputados estaduais José Milton Scheffer; 

Valmir Comin; Cleiton Salvaro; Luiz Fernando Cardoso; Ricardo Guidi; Rodrigo 

Minoto;do representante do Deputado Federal Ronaldo Benedet, Júlio Remor; 
do representante da Deputada Federal Giovana de Sá, Lauro Coan Filho; do 

contador da AMREC, Jacimar Torres; do advogado da AMREC, Giovanni 
Dagostin Marchi; do diretor do CIASAMREC, Felipe Bez Fontana Cambruzzi; da 

secretária do colegiado de Saúde da AMREC, Margarete Pasetto; do auxiliar de 
contabilidade da AMREC, Sidnei José De Lucca; e do diretor executivo da 

AMREC, José Roberto Madeira. O presidente da AMREC deu boas-vindas aos 
presentes, agradeceu os deputados por atender o pedido de comparecerem na 

reunião e leu a pauta da reunião que continha os seguintes assuntos: Via 
Rápida, Anel de Contorno Viário, Rodovia Jacob Westrup, Hospital Santa 

Catarina, Transporte Escolar, Aeroporto Diomício Freitas, Recursos Fundo 
Social e ainda outras pendências junto ao Estado e a União. Seguindo a 

reunião foi feito uma rodada de fala dos prefeitos e dos representantes dos 
executivos municipais. O prefeito Marcio Búrigo pediu para incluir na pauta a 

situação da estadualização da Rodovia Jorge Lacerda. O prefeito de Lauro 

Muller solicitou que seja debatido a situação da rodovia SC-390, que liga 
Orleans a Lauro Muller. Depois das falas dos prefeitos, os deputados e seus 

representantes tiravam a oportunidade de se manifestar. O representante da 
Deputada Federal Giovana de Sá, Lauro Coan Filho, agradeceu o convite e 

pediu ao presidente para que as próximas reuniões fossem realizadas na 
sexta-feira, ou na segunda-feira para que a deputada pudesse participar. O 

representante do Deputado Federal Ronaldo Benedet, Júlio Remor, solicitou 
que seja encaminhado mais detalhes sobre o assunto Transporte Escolar ao 

deputado para que ele possa analisar o assunto e possa tomar alguma 
providência; Das falas dos presentes foram retirados os seguintes 

encaminhamentos: 1 – Anel de contorno viário - Obras da terceira parte está 
prevista para termino no final de 2016. “Se tudo correr bem, segundo o 

Deinfra”, informou o Deputado Cleiton Salvaro; A quarta parte ainda não tem 
projeto. Está em estudo de uma alternativa com custo menor do que a 

inicialmente prevista, por conta do alto custo das desapropriações, informou 

Deputado Vampiro;2 – Via Rápida – Prevista para final de 2017;3 – Rodovia 
Jacob Westrup – Não tem orçamento, mas tem promessa do vice-governador 

para final de 2018;4 – Custeio do Hospital Santa Catarina - ainda não tem 
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previsão;5 – Transporte Escolar – Sem previsão de reajuste, mas os prefeitos 

solicitaram aos deputados cobram do governo do estado o pagamento em dia 

para diminuir os prejuízos;6 – Aeroporto Diomício Freitas – Segundo o 
Deputado Luiz Fernando Vampiro ele não fecha (Contrato com a Infraero 

termina em Maio), com garantias do vice-governador Eduardo Pinho Moreira. 
“Se a Infraero não quiser mais, a RDL irá assumir”, afirmou. O deputado ainda 

afirmou que a empresa Gol deve começar a opera no aeroporto do 
Jaguaruna;7 – Fundo Social – O deputado Zé Milton Scheffer propôs reunião 

com líderes de bancada e o Governo do Estado para ver se vai ter recursos 
para honrar os convênios com o Fundam; 

8 – Rodovia que liga Siderópolis até Nova Veneza - (via comunidade de São 
Martinho) deve ser incluída no orçamento regional;9 – SC-390 (Liga Lauro 

Muller até Orleans) – Os deputados se comprometeram em fazer uma 
indicação via Bancada dos deputados do Sul pedindo a restauração da rodovia. 

A obras estaria em vias de ser financiada pelo Banco do Brasil;10 – Rodovia 
Jorge Lacerda – Será encaminhado um pedido de esclarecimento, via bancada 

dos deputados do Sul, sobre a estadualização do Rodovia, para posteriormente 

uma restauração. O Prefeito Marcio Búrigo disse que tem garantias do governo 
do Estado que a rodovia seria restaurada em 2017;O presidente da AMREC 

ainda convidou os deputados para participar de uma reunião na AMESC no dia 
29 de abril para tratar de Serra da Rocinha, a pedido do presidente da AMESC 

e prefeito de Meleiro, Ney Zanete. O presidente pediu aos deputados que se 
inteirem do assunto e compareçam à reunião. Os presentes elogiaram muito a 

encontro e defenderam a ideia de encontros mensais, sendo que um novo 
encontro deve acontecer no mês de maio. Nada mais foi tratado, encerrando-

se a presente reunião, cuja ata será lida, aprovada e assinada na forma 
regimental. 

 
Criciúma, 14 de abrilde 2016. 
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